

さわやか



川口市立青木中央小学校
第3学年 学年だより10月号
令和6年9月30日(月)

ようやく朝晩涼しくなり、秋の訪れを感じられる季節となりました。

子どもたちは、2学期の生活リズムにも慣れ、日々の学習に一生懸命取り組んでいます。夏休みを終え、わずか一月足らずですが、1学期よりさらにお兄さんお姉さんになってきたように感じます。また、秋季大運動会に向けて表現運動や団体競技の練習に励んでいます。本番当日をぜひ楽しみになさってください。学習でも行事でも、一人一人がめあてをもち、精一杯取り組めるよう支援していきますので、今月も引き続きよろしくお願ひいたします。

国語検定の結果

9月5日(木)に国語検定を実施しました。漢字は2年生で習った書き、3年生の1学期に習った漢字から読みを出題しました。読解は、国語辞典の使い方、主語述語、類義語対義語を出題しました。

一回目の合格率→56.9%

主語述語の理解や、漢字の書きができない児童が多かったので、繰り返しご家庭でも問題用紙をご覧いただき、お子様と一緒にご確認いただければと思います。3学期初めには第2回を行います。

『3年生！ 青木っ子に非認知能力を育む 言葉かけチャレンジ』

① こんなとき、どうしますか？

買い物の途中で子供が言うことを聞かず、落ち着きもなくおとなしくしてくれない！！そんなときイララしたり、思い通りにならずもどかしい気持ちになったりするかもしれません。そして「そんなことするとおもちゃ買ってあげないからね！」「置いて帰るからね！」とついつい脅し文句を言ってしまうこともあるかもしれません。

② POINT！

脅し文句は、自分からの「助けて」です。

③ 例えば

【before】

そんなことすると、～しないからね

Change

【after】

大丈夫だよ



こんな言葉が出るときは、他にいい方法が思いつかず「お手上げ」状態で、どうしたらいいのか、親自身も内心途方に暮れていることが多いのではないでしょうか。

しかも親に余裕がない時ほど、子供はひっくり返り、ダダをこねて泣いて暴れるのではないでしょうか。

こんな時はひとまず深呼吸して、何の根拠がなくてもいいので「大丈夫だよ」と、子供と一緒に自分にも安心させる声掛けをしましょう。

自分がいっぱいいいっぱいな時は、自分も子供も責めずに、物理的に改善できることに目を向けましょう。

⇒「伝わる！声掛け変換」大場美鈴著 あさ出版

学習予定

国語：ちいちゃんのかげおくり
修飾語を使って書こう
秋のくらし
おすすめの一さつを決めよう
すがたをかえる大豆
社会：店の人の仕事
ものをつくる仕事
算数：わり算を考えよう
大きい数のかけ算のしかたを
考えよう
理科：こん虫のかんさつ
たいようのかげ

図工：ようこそ！あみあみワールド
にじんで広がる物語
音楽：せんりつのとくちょうをかん
じどう
体育：多様な動きをつくる運動
鉄棒運動
多様な動き・持久走
タグラグビー
道徳：よりよい学校生活、集団生活
の充実 感謝 希望と勇気、
努力と強い意志 生命の尊さ
総合：もっと知ろう ぼくたちの町
学級活動：友達と仲よく

☆書き初めセットの販売について

書き初めセットの注文の仕方が変わります。今回の購入では教材屋さんと直接購入のやり取りをしていただきます。QRコード付のチラシをお子様に配布しますので、購入を希望する方はチラシを見ながらスマホ等で注文してください。購入した商品は学校からお子様にお渡しします。お手元に届きましたら、すべてに名前を書くよう、よろしくお願いします。10月18日（金）締め切りです。

実物を確認したい方は、後日コドモンで投稿される写真でご確認ください。

植木鉢について

ホウセンカを植えていた植木鉢を持ち帰りました。今後、学校では使いませんのでご家庭でご活用ください。

【しょうゆ出前授業】

10月21日（月）、22日（火）に「しょうゆもの知り博士の出前授業」を、5クラスを2日間に分けて行います。

国語の「すがたをかえる大豆」の学習に合わせて行い、醤油の香りをかいだり、原材料に触れたり、発酵の仕組みなどを知れたりと、醤油について学べます。

運動会に関する連絡は、別紙【学年だより 運動会号】に記載されています。そちらをご確認ください。